

kleineren schnitt ich aus übrig gebliebenen grossen. Hinter den Fenstern der Sitzbänke hat es so eine Art Sichtblende, die ich mit einem eingeklebten Stück Papier simuliere.

Zur Farbgebung: Leider gibt es die passende Farbe nicht ab Stange zu kaufen. Ich

half mir folgendermassen aus: Ich mischte die Farben Lok Rot (etwa 80%) mit Dienstwagenrot (SBB). Das Dach spritzte ich mit der Farbe Umbra.

Für die Beschriftung unternahm ich folgendes: Das BT-Signet entnahm ich einer Fotografie und die Wagenbeschriftung er-

stellte ich am PC und druckte diese auf eine Etikette, welche ich dann auf den Wagen klebte. Wichtig ist, dass man den Wagen am Schluss noch mit Seidenglanz spritzt.

Dieser Wagen wird auf meiner Anlage kaum grosse Reisen unternehmen, sondern als ein Farbtupfer vor dem Lokdepot stehen.



Ein Bild aus der Umbauphase vom Liliput-C² zum X 9002. Da der Wagen zwei unterschiedliche ...



... Seiten hat, spendieren wir noch ein entsprechendes Bild von der gegenüberliegenden Wagenseite.



Und hier das fertige Fahrzeug, noch im vorbildgerechten RostbraunRot und passender Beschriftung beim Posieren fürs Typenfoto.